

En ciudad cubana de Bayamo celebran Día de la Cultura Nacional



La Habana, 20 oct (RHC) El Día de la Cultura Cubana (20 de octubre) es celebrado en la oriental ciudad de Bayamo, capital de la provincia de Granma, por sus pobladores, intelectuales, estudiantes, e invitados a la Fiesta de la Cubanía.

Luis Morlote, vicepresidente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC), expresó en una gala a propósito de haberse interpretado por primera vez en público, hace 149 años, el Himno de Bayamo, que la imagen del patriota y poeta Perucho Figueredo a caballo escribiendo la obra rodeado del pueblo en armas, es una metáfora de la cultura de resistencia de nuestro país.

Recordó pasajes de la historia en los cuales se demuestra que es imposible separar la cultura de la gesta libertaria, como en la quema de la ciudad fundacional por los bayameses en 1869, y los alzamientos de ilustrados pobladores hacia la manigua.

El Himno de Bayamo se estrenó oficialmente el 8 de noviembre de 1868, por una orquesta integrada por seis jóvenes negras e igual cantidad de blancas, y en 1899, tras cesar las contiendas anticolonialistas, fue declarado Himno Nacional de Cuba.

Refiere la información de la **Agencia Cubana de Noticias** que como parte de las actividades por el Día de la Cultura Cubana, el órgano oriental fue reconocido con la condición de Patrimonio de la Nación, y se proyectó un capítulo de la serie animada La ciudad invicta, dedicado a la creación de la marcha independentista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144991-en-ciudad-cubana-de-bayamo-celebran-dia-de-la-cultura-nacional>



Radio Habana Cuba